

RAQUETAZOS

# GANADORA DE PARTIDOS.

RAQUETAZOS

El jueves le fueron enviados a Toñita, una raquetista que pronto se hallará entre nosotros, los documentos que amparan su entrada a Ipáis y su derecho a figurar en el cuadro del Metropolitano. Por si ustedes no caen en la cuenta, Toñita es la hermana de "Chiqui" y, según nos dicen quienes la conocen, mucho más "glamorosa" que la encantadora delantera.

Las gestiones de Solozabal en España para contratar las nuevas pelotaris, van por tan buen camino que no pasarán muchos días —creemos que será en este mismo mes— sin que contemos con ocho o nueve muchachas recién importadas. Por de pronto, nos anuncian el envío, a guisa de anticipo, de las fotografías de ellas y en el próximo número las publicaremos.

Para quienes, impacientes, comentaban y juzgaban a las raquetistas a las pocas horas de debutar en un país extraño, en una cancha más extraña todavía y en un ambiente extraordinario, y sobre todo para quienes sostienen que estas muchachas no sabían rebotear, ahí están, entre otras, Senar, Yolanda y Merche. La primera y la última dando cátedra de cómo se rebota de revés. Yolanda, dando lecciones de cómo se hace eso con la derecha.

No, no queremos dar por resulta la pregunta de si Hortensia o Barrutia. Los resultados de estos días, en los cuales Hortensia salió perdiendo, no pueden contar para nosotros. Hay que tener en cuenta, y harán mal quienes olviden ese pequeño detalle, que Hortensia, después de las semanas de inactividad a que la obligó su lesión en el hombro, está baja de juego. Cuando Hortensia recupere su sitio, y vuelva a ser la que fué hace un par de meses, entonces dejaremos sin interrogación eso de ¿Barrutia? ¿Hortensia?

En cuanto a la pugna Senar Yolanda, María Luisa va ganando puntos cada día que pasa. Si sigue jugando tan estupendamente cómo lo viene haciendo, puede ganar por K. O. técnico.



ARANZA es, sin discusión, la ganadora de partido por excelencia. Su record de victorias es impresionante. Callada y silenciosa, "Aranza" ha ido conquistando, poco a poco, la estimación y la atención de los apostadores. Aranza es la raquetista que, hasta la fecha, más dinero ha dado a ganar a sus seguidores. Y al mismo tiempo que dejamos constancia de que Aranza es una mina para los apostadores, diremos que nos es madrileña —como por errónea información escribimos en nuestra edición anterior—, sino que es vasca. Es, pues, a los partidarios de José Antonio Aguirre —señor que cuenta con todas nuestras simpatías— a quienes, por razones de paisanaje, corresponde vanagloriarse de los éxitos de esta muchachita.

Pronto, muy pronto, reaparecerá en el Metropolitano la sensacional zaguera Bene, una de las mejores raquetistas con que cuenta el cuadro de ese frontón y a la que ha perseguido la mala suerte. Víctima de un desgarre muscular tremendo, Bene, después de ser sometida a diversos tratamientos, parece hallarse muy mejorada y, después de ensayar, saltará a la cancha dispuesta a disputar honores y aplausos a Yolanda y a Senar.

Por cierto que, hablando con Bene y con otras muchachas, hemos llegado a la conclusión de que la señora de Rule, esposa del propietario de este Frontón, se ha convertido en algo así como la mejor amiga de las raquetistas hispanas. Pendiente de sus necesidades, dispuesta siempre a atenderlas, las muchachas que juegan en el Metropolitano se deshacen en elogios para una señora que, dejando a un lado jeraquías económicas, es su mejor compañera.

Fué la señora de Rule quien, en el caso de Bene, llevó a la pelotari al consultorio del Dr. Velasco Zimbrón y fué ella, de su bolsillo particular y sin cargo alguno para el frontón, la que ha abonado los gastos de la curación de esta muchacha. Ha sido también la propia señora Rule quien, acompañada de uno de los más famosos especialistas, visitó, días pasados, a Mari-Luz, que se encuentra enferma, al parecer del hígado, y es ella la que, también de su bolsillo, satisfará todos los gastos de la curación de la bella zaguera.

La señora de Rule ha conseguido que las raquetistas hispanas se consideren en su propia casa y que reciban tantas y tantas atenciones que se consideren las mujeres más felices del mundo. Felicidad y satisfacción que tiene que reflejarse —que se está reflejando a cada instante— en el rendimiento a dar por estas muchachas en la cancha.